ASSOCIATION DES AMIS DE BERDINE

A L'Assemblée Générale des « Amis de Berdine » du 13 janvier 2023, des changements sont intervenus après la démission de Claude FADY (président et fondateur) et celle de Jean-Claude MERCADAL (trésorier). Qu'ils soient vivement remerciés pour leur investissement.

L'Association venelloise soutient, depuis 1989, l'Association de « La Bergerie de Berdine » sise à St Martin de Castillon (84), œuvre humanitaire, véritable aventure humaine au service des personnes en difficulté. Les « Amis de Berdine » ont élu un nouveau Conseil d'Administration (9 membres). Le bureau est constitué d'un Président (Jean-Claude DUJARDIN), d'un vice-président (Maurice ARMAND), d'un trésorier (Pierre ROUSSET) et d'une secrétaire (Agnès LACROIX). L'aide à la « Bergerie » consiste en grande partie en un soutien financier et humain avec une participation aux actions et festivités.

Des informations sont accessibles sur le site de la Bergerie (https://berdine.fr). Pour plus de précisions, vous pouvez appeler au 04.42.54.14.00 ou par mail à amisdeberdine@gmail.com.

Cette année, la « Bergerie de Berdine » fête ses 50 ans. Un événement qui sera marqué par deux temps forts auxquels vous êtes chaleureusement invités à participer. Noter les Estivales 27 et 28 mai ainsi que les 30 septembre et 1^{er} octobre (<u>flyer ci-joint</u>). Retenez vos places en vous adressant à <u>anna.milliard@berdine.fr</u> (04.90.75.13.08).

A Venelles, le stand tenu par Patrick le vendredi matin, place des Logis, est à nouveau ouvert avec les bons produits de la « Bergerie ».